



毎日の生活の中で 自然に学べるはず ～ALTがやってきた!!～

先週は、教育委員会が ALT(外国語指導助手)を派遣してくれました。今年、アメリカ出身のマット先生です。

年少と年長にわかれて園庭で活動しました。ALTは自己紹介で運動が好きだと言うことがわかり、みんなでサッカーやしっぽとりゲームをしたり、リレーをして楽しい時間を過ごしました。



子どもにとって、生きた英語表現に触れることにより

語学力はとにかく、どんどん聞いて・ALT の話を真似することが「英語好き」への近道です。英語に触れる時間が短かくても、関心がある内容を集中すれば、「英語に興味」を持ってくれるはずです。

今日は園児と仲良くなれたので、次の ALT 訪問の時には、皆さんが登園の時にマット先生が門で迎えてくれる予定です。

次回は、みんなで『グッ・モーニング!!』

お知らせ

『幼稚園ホームページ』が、 新しくなりました

4月から、土浦幼稚園のホームページが新しくなりました。

園の概要から毎日の生活記録(給食メニュー紹介も含む)、行事紹介など記事内容が大幅に増えました。

「日記から」のコーナーでは、幼稚園でのお子さんの様子をご覧になれます。

「園だより」のコーナーでは、過去の記事も含め最新版の「幼稚園だより」をカラーでご覧になることができます。まずは、ご覧になって下さい。

土浦幼稚園ホームページの見つけ方は、土浦市役所ホームページからでも検索できます。検索エンジンに幼稚園名を入力してもかまいませんし、直接

<http://www.tsuchiura.ed.jp/~doyou/nc2/html/htdocs/>
を入力しても見つかります。

